

Внесшая существенный вклад в консолидацию усилий мирового сообщества в борьбу с терроризмом Ташкентская конференция в фокусе внимания Группы дружбы «Брюссель-Узбекистан»

На сайте Группы дружбы «Брюссель-Узбекистан» опубликована статья первого заместителя директора Института стратегических и межрегиональных исследований при Президенте Узбекистана (ИСМИ) Акрамжона Нейматова под заголовком «Ташкентская конференция - важный вклад в консолидацию усилий международного сообщества в борьбе с терроризмом».

The Tashkent Conference is an important contribution to the consolidation of the efforts of the international community in the fight against terrorism

On March 3-4, 2022, Tashkent hosted a high-level international conference on the topic: "Regional cooperation of Central Asian countries within the framework of the Joint Action Plan for the Implementation of the UN Global Counter-Terrorism Strategy".

The conference, organized by the Institute for Strategic and Regional Studies under the President of the Republic of Uzbekistan in partnership with the UN Counter-Terrorism Office and the Organization for Security and Cooperation in Europe, has become a landmark event on a global scale.

It made a significant contribution to consolidating the efforts of the world community in the fight against terrorism, demonstrated the importance of multilateral cooperation with common challenges and threats to international peace and security, brought the interaction of the countries of the region in the implementation of the UN Global Counter-Terrorism Strategy (GCTS) in Central Asia to a qualitatively new level.

The scale and high level of the event, which was held in a hybrid format, was confirmed by a solid composition of participants - more than 500 guests, including foreign ministers of the Central Asian states, high-ranking officials of the UN, OSCE, UNRCCA, EU, SCO, CIS, Interpol, representatives of civil society and leading analytical centers of the countries of Central and South Asia, as well as heads of foreign diplomatic missions in Uzbekistan.



В статье, посвященной состоявшейся 3-4 марта международной конференции «Региональное сотрудничество стран Центральной Азии в рамках Совместного плана действий по реализации Глобальной контртеррористической стратегии (СПД ГКТС) ООН», отмечается, что Ташкентский форум стал практической реализацией инициативы Президента Шавката Мирзиёева, выдвинутой на 75-й сессии Генеральной Ассамблеи ООН в сентябре 2020 года.

За годы реализации ГКТС ООН в Центральной Азии страны региона достигли значительных результатов. В частности, во всех государствах созданы и продолжают совершенствоваться национальные системы противодействия терроризму, включающие развитие нормативно-правовой базы, регламентирующей все аспекты борьбы с терроризмом в соответствии с основными направлениями ГКТС ООН, а также институциональные механизмы, обеспечивающие профилактику, предотвращение и борьбу с терроризмом, развитие международного сотрудничества в данной сфере, говорится в статье.

Сообщается, что Узбекистан последовательно и безоговорочно осуждает терроризм во всех его формах и проявлениях, а также выступает за принятие коллективных усилий по борьбе с терроризмом. В республике создана национальная система противодействия терроризму, включающая обширную нормативно-правовую и институциональную базу, обеспечивающую проведение эффективной контртеррористической политики.

Ташкентская конференция внесла существенный вклад в консолидацию усилий мирового сообщества в борьбе с терроризмом, подняв на качественно новый уровень взаимодействие стран Центральной Азии с международными и региональными организациями в противодействии терроризму, заключает автор.

Источник